

# さくらぐみだより

令和6年度5月28日発行  
認定こども園コバト保育園 46-9923

暖かい春の日差しの中、早くも半袖で元気に走り回っている子どもたち。

園庭やお散歩先で春の自然に触れ、季節の移り変わりを感じた4月5月でした。まだまだ寒暖差も激しく、肌寒い日もあります。体調を崩しやすかったり、花粉などでのアレルギーの症状が強く出る季節でもあります。いつもと違うな、と感じたら早めの対処をし、これから暑くなる季節を元気に乗り越えていきたいと思います。

## 残念だったけど楽しかったね

5月17日、予定していた園外保育は中止になってしまいました。お弁当の日！！と楽しみにしていた子どもたちは、すごくすごく…残念そうでした。でも、そんな子どもたちに園内で少しでも楽しんでもらおうと、クラスでチューリップ畑をつくって飾り、園内をお散歩しました。

折り紙で初めての製作。画用紙に3人1組で協力して、初めて自分のクレヨンを使って原っぱを描き、チューリップ畑をつくりました。ホールに飾ってから、帽子をかぶって園内を探索、散歩

階段を上ってひまわり組やすみれ組、つぼみ組のお部屋に入ったり、ゆり・ばら組の小さいクラスのお部屋も見てきました。

自分たちが作ったチューリップ畑の前で写真をとり、敷物を敷いて楽しいお弁当タイムを迎えるました。

遠足には行けなかったけど、製作をする時の子どものわくわくした顔を見たら、ホッとした担任でした。

## 最近のさくらぐみ



ついに、全員布パンツで一日過ごせるようになりました！トイレでの始末などのあれこれ…もスムーズに行えるようになります。スリッパのぐちゃぐちゃにも気付いて揃えたりもしています。

あそびの中でも、言葉を交わし合い、やり取りのバリエーションが増えています。

集団遊びにも挑戦し、ちゃんと理解して楽しむことができるんです。さくらさんに進級して、更にぐ~んと成長している子どもたちです。

製作では、はさみの一回切りにトライしてみました。まだまだ、指がおぼつかず一人ずつ側について行っていますが、少しずつ機会を増やし手指強化につなげていきたいと思っています。

できないだろうと思っている事でも、一緒にやってみるとできる事がたくさんあります。ご家庭でも時間のある時に、挑戦してみてください。

外遊びが増えています。  
着替えは必ず補充し、登園する際もスニーカーでお願いします。サンダルや長靴では外遊びが出来ません。  
☆後日、水・泥遊び用の準備のお知らせをします。

